
担当＝ﾃﾞｼﾞﾀﾙ化推進委員会 
場所＝シルクホテル 2F 
点鐘＝12:30 

7 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=136 円 
8 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ 1 ㌦=133 円 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

8 月 2 日（第 1 火）№1615 例会 

 

    ≪≪≪≪オンライン例会についてオンライン例会についてオンライン例会についてオンライン例会について≫≫≫≫                                            

1. 点鐘 

2. 国歌斉唱「君が代」♪ 

3. ロータリーソング「奉仕の理想」♪ 

4. 四つのテスト♪ 

5. ﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ…２回後藤高一君、水野隆志君 

修了証の授与…2021-2022 年度ＲＬＩ 久保田和彦君 

6. 会員慶祝…誕生日◇菜花義一君 

一年間努力出席表彰◇下田一則君、水野隆志君、宮嶋徹君、木下裕亮君               

7. 会長挨拶 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコ BOX 及びﾛｰﾀﾘｰ財団、米山記念奨学会 

11. 委員会報告 

12. 本日の行事≪オンライン例会について≫ 

13. 点鐘 

               

① ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会］ ………………普通寄付金申告用領収証の申請について 

② ［公益財団法人ﾛｰﾀﾘｰ日本財団］ …確定申告用寄附金領収証送付のご案内（8/2 例会時に配布） 

③ ［上沢広光ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所］ ……2022-2023 年度ＲＬＩ参加のお願い（9/4、11/13、1/29、3/26） 

④ ［上沢広光ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所］ …ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐費送金について（ｸﾞﾙｰﾌﾟ内ｸﾗﾌﾞ数×5,000円＋95,000円） 

⑤ ［上沢広光ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所］………第 2600 地区事務所夏期休業のお知らせ 8/12（金）～16（火） 

⑥ ［信州友愛ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ］ …事務所移転のお知らせ（事務局は外部委託契約により委託企業にて運営） 

⑦ ［南安曇農業高校小池晃先生］ …… ｲﾝﾀｰｱｸﾄ夏合（8/9 火）締切 IAC7/28。ﾛｰﾀﾘｱﾝ 8/3（水） 

⑧ ［飯田 RAC 幹事松澤幸太］………８／３０新年度ご挨拶 会長松村宗一郎様、幹事松澤幸太様 

◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ◇例会変更・特別休会は後ページ    

◇◇◇◇令和令和令和令和 4 年（年（年（年（2022））））8 月月月月・・・・9 月月月月例会例会例会例会 

1. 8／ 9  祝日週休会 

2. 8／16  特別休会 

3. 8／23  1616  ガバナー補佐事前訪問 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦様、幹事近藤克彦様 

                  副幹事下田一則様           担当=会長・幹事 

4. 8／30 1617 米山・財団セミナー報告（8／27 土）            担当=国際奉仕委員会 

5. 9／ 6  1618 ガバナー公式訪問 上沢広光ｶﾞﾊﾞﾅｰ（須坂五岳ＲＣ）       担当=会長・幹事 

  

 

本日の行事 

2022 

― Menu ― 
ちゃんぽん風うどん・鯖の竜田揚げ・白飯・香 

お知らせ 

例  会 



前例会記録 №1614 2022 年 7 月 26 日（第 4 火） 

◇◇◇◇会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

このところのコロナウィルス感染状況が連日報道されていますが、日経新聞サイトの統計を見た

ところ新規感染者数は過去最高のレベルのようです。感染者数及び重傷者の絶対数は減って過去に

比べると少ないですが、やや重症者数が増えてきているようです。また一気に増えたため入院患

者・宿泊・自宅療養者の数は過去最高で 100万人を超えています。感染スピードが速いためと思わ

れます。あと一定量の感染があると、ワクチン同様に感染の壁ができると思うので、もう暫く自粛

することが賢明かもしれません。ロータリークラブの運営も来週オンラインの検討及び実行に向け

て一歩踏み出す予定ですが、ガバナーからも訪問方法について各クラブの対応に任せると言う連絡

が来ております。オンラインでも良いと言う事ですので、あらゆる状況に備えて対応していきたい

と思います。 

さて今日は当クラブの運営にについて考えたいと思います。去る 2022 年 4月 10-14 日に 3年に 1

度開かれる国際ロータリーの規定審議会がシカゴで開催されました。結果は 29件が採択され 51

件が否決されたそうで、内容は関連する部分の整合性を取って修正され 7月 1 日に有効となったそ

うです。現在 MYロータリーで見ることが出来ます。内容については、また後日確認してお伝えし

たいと思います。国際ロータリーは、近年大きく変化しています。最近では、 

1.RI の構成員を、世界のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞだけとしていたものを、世界のﾛｰﾀｱｸﾄｸﾗﾌﾞも加えたこと。 

2.ロータリークラブの会員資格は、それまで職業人（専門職を含む） としていたのを、これに奉

仕をする人も加えたこと。 

3.ロータリアンが帰属する職業名（「職業分類」という）に対する制約を撤廃したこと。 

4.メーキャップ（所属クラブの例会を欠席する場合は、一定の日数の範囲内で他のクラブの例会に

出席すべきこと）に対する日数制限を基本的には撤廃したこと。 

5.「RI の事務総長を新しく RI の CEO（最高経営責任者）としたなどが挙げられます。最高経営責

任者としたことは、近年、奉仕を受ける側の発展途上国で、ロータリークラブやロータリアンが

急激に増えているのを歓迎している事、また国際奉仕に注力している事の現れと考えられます。 

我がクラブに目を向けてみると、会員減少の中、 会の体質改善と会員増強を避けて通れません。

2020 年度の RI会長のクナーク氏はこのように言っています。 

「クラブの発展のために変革を受け入れるように」「会員数を増やすために数字にこだわるのでは

なく持続可能かつ有機的なかたちで成長できる方法を考えるように」「現会員を維持し、クラブに

ふさわしい新会員を募ることにクラブが注力するように」と述べています。私達のクラブに合って

いるでしょうか？ 

また、新会員は、私たちを少しだけ変えてくれます。新しい視野と経験をもたらしてくれます。

このような絶え間ない変化を受け入れる必要があります。新会員から学ぶことで、私たちはより強

くなります。とも述べています。 

昨年コロナの影響で準会員 2名の退会と佐々木会員の休会がありましたが、何か学ぶことは出来

たのでしょうか？準会員制度・休会の制度を作りました。是非、戻って来て頂きたいと考えます。

ロータリーの行動計画はクラブを進化に導く羅針盤です。戦略計画会議を開き、全員が賛同できる

5カ年計画を作りたいと思います。本日も例会後、理事役員会が開かれますが、今後の運営に付い

て皆さんの積極的な意見をいただけると助かります。今年は少人数ですので肩書に関係なく全員体

制で活動したいと考えますので宜しくお願いしたいと思います。 
 

◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告◇幹事報告 

１、 本日は名古屋城北ロータリークラブへ新任のご挨拶にお伺いするはずでしたが、名古屋

城北ロータリークラブより本日はコロナの感染拡大により例会を中止致しますと、ご連

絡を頂きました。従って本日の訪問は延期となりました。 

２、 本日のウィークリーの最終ページに記載がありますが、「インターアクト夏期合宿のご案

内」が来ております。本来は一泊二日ですが、現在のコロナ感染拡大をかんがみ、日帰

りの合宿となりました。 

当日、同行していただける方が居られましたら是非ご参加をお願い致します。 



３、 例会後、理事会を開催致します。ご出席をお願い致します。 

 

▲▲▲▲出席報告出席報告出席報告出席報告▲▲▲▲    

 

 

 

 

    

［欠 席 者］（4/12 名）今井卓郎君、津野和広君、後藤高一君、下田一則君 

［出 免 欠 席 者］（1/3 名）久保田和彦君 

ニコニコＢＯＸ合計 16,000円 累計 63,000円 （目標額 580,000円）  

2022-23 年度ロータリー財団 BOX 合計 1,000円（6/28より）累計 9,000円（目標額 273,00円） 

◆ポリオ、恒久基金ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰにつきましては次年度分を集金致します 

 2022-23 年度米山記念奨学会 BOX 合計 4,000円（6/28より）累系 13,000円目標額 280,000 円）   

 ポリオ合計    0円。累計   0円（目標額 58,500円…一人 30㌦） 

 ﾛｰﾀﾘｰ平和ｾﾝﾀｰ合計 500円。累計 500円（目標額 7,500円…一人 500円）                                     

▲例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内例会変更と休会の案内▲ 

ＲＣ 日にち 曜日 理由 メーク 

天竜川ＲＣ ８／４ 木 休会 ― 

飯田ＲＣ ８／１０ 水 休会 ― 

天竜川ＲＣ ８／１１ 木 休会 ― 

飯田南ＲＣ ８／１２ 金 休会 ― 

飯田ＲＣ ８／１７ 水 休会 ― 

飯田ＲＣ ８／２４ 水 納涼例会ﾋﾞｰﾗｸｽﾏﾂｶﾜ シルクホテル 

＊飯田南ＲＣ⇒２０２２年７月より例会場が「シルクホテル」に変更 

＊天竜川ＲＣ⇒２０２２年７月より例会曜日が変更「現在月曜日→木曜日に変更」 

 

【野生型ポリオウイルスによる症例数】（常在国） 

2022 年 1/1～7/19 2021 2020 2019 

パキスタン 3→10→12 1 84 147 

アフガニスタン 
1 4 56 29 

マラウイ（非常在国） 0 1 0 0 

モザンビーク（非常在国） 1 0 0 0 

世界合計 12→14 6 140 176 
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本日の例会（2022.7.26）クラブアッセンブリー
前々例会（2022.7.5）最終例会



◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ◇ニコニコＢＯＸ 

――〔飯田東ＲＣ〕―― 

小林義尚君：本日の名古屋城北ロータリークラブへの新任挨拶が中止になってしまいました。 

残念です！ 

中澤みどりさん：コロナも拡大しはじめていますが、対策をしっかりして元気に夏を過しましょう。 

近藤克彦君：当社でも陽性になった従業員が出てしまいました。私は直接接触はないのですが、

昨日、本日と全従業員に対して検査をして何かあればと言うことで対応しています。 

      菌が見えれば分かるのに…！！（ﾎﾝﾄﾆ！） 

宮嶋逸雄君：第１５回書道パフォーマンス甲子園で松本蟻ケ崎高校が三連覇をしました。 

      大澤先生おめでとうございます！ 

水野隆志君：まだまだ梅雨の最中の感じです。 

コロナに気を付け、ウナギを食べて暑気払いをしましょう。 

 菜花義一君：外では猛暑が続き、室内では冷房で体が冷えすぎ、体調が優れません。 

外に出れば蚊に食いつかれ、家に入れば家族に食いつかれ…居場所のない今日この

頃で御座います。 

  宮嶋徹君：本日の名古屋城北ロータリークラブへの訪問、中止になり残念です。 

       ９月２７日の合同例会は何とか開催出来ると良いのですが…。 

  田中淳君：連日陽性者の数が減らず少し恐いです。 

買い物でも感染してしまったと言う方もいるので外に行くのも…。 

 片桐信親君：孫達も小学校が夏休みとなりましたが、コロナの関係で閉じこもっている様で、家

が壊れそうです。早くコロナが落ち着いてほしいものです。 

 

 ◇◇◇◇ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ロータリー財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ 

菜花義一君：ＲＣも新年度に入ってもう一ヶ月が過ぎようとしています。 

時間の経つのは早いです。公私共々何も進まない一ヶ月でした。 

 

◇◇◇◇米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会米山記念奨学会ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ  

菜花義一君：子供達は夏休みに入り屋外で元気に遊んでいますが、時々物陰からﾎﾞｰﾙなどを 

追って飛び出て来ます。安全運転に心がけましょう。 

近藤克彦君：感謝状ありがとうございます。 

 

◇◇◇◇委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

デジタル化委員会デジタル化委員会デジタル化委員会デジタル化委員会    中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    

 先日オンライン例会について小林会長より接続の確認と言うことでメールをさせていただいて

いるかと思いますが、いざと言う時に備えてと言う事でオンライン例会が出来る様に準備をして行

きたいと思います。パーソナルＩＤは取得させて頂いております。次週、ご自身がお使いになりた

い端末をお持ち頂ける様であれば、ここでオンラインとはこう言う形になりますと言うのを接続し

てみたいと思います。まずはアプリのＤＷをお願い致します。解らない所は来週説明をしながら準

備を進めたいと思います。スマホでもＯＫです。よろしくお願い致します。 

広報広報広報広報委員会委員会委員会委員会    中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん中澤みどりさん    

 本日、お手元に季刊を配布させて頂きました。ＨＰもＵＰしました。何かお気づきの点がござい

ましたらご連絡をお願い致します。 

インターアクト委員会インターアクト委員会インターアクト委員会インターアクト委員会    片桐信親君片桐信親君片桐信親君片桐信親君    

 ８／９にＩＡＣ夏合宿が開催されます。私は参加予定ですが、他に参加出来ます方は是非お願い

致したいと思います。 



◇◇◇◇本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪本日の行事≪決算報告・予算案決算報告・予算案決算報告・予算案決算報告・予算案≫≫≫≫ 

2021-2022 年度会計 片桐信親君 

2022-2023 年度会計 下田一則君（欠席のため小林会長より説明がありました） 

☆上記につきましては拍手をもって承認されました 

 

 

〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕〔地区関係〕    

・ 7 月 10 日（日）「第１回地区チーム会議」14:00～16:00 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐久保田和彦出席（予定） 
・ＲＬＩ出向者…津野和広会員、宮嶋徹会員 
     PartⅠ 2022 年（令和 4 年）9／4（日）決定 
     PartⅡ 2022 年（令和 4 年）11／13（日）決定 
          PartⅡ 2023 年（令和 5 年）1／29（日）予定 
     卒業コース 2023 年（令和 5 年）3／26（日）予定 
・7 月 24 日（日）地区補助金説明会 久保田和彦ガバナー補佐出席 
 
 
◆地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト地区インターアクト ８／９一日限りとなりました 
・夏合宿開催…期日 8/9（火）～8/10（水）⇒7月 11 日地区より日帰りに短縮と案内 
                      下農 IACは 14名出席予定（7/8現在） 
       場所 国営アルプス あづみの公園（堀金地区） 
       主管 南安曇農業高校 IAC（ｽﾎﾟﾝｻｰｸﾗﾌﾞ あづみ野 RC） 

     時間 8/9午前 10:00受付～8/10午後 3:30解散 
合宿テーマ“連帯 ～これからのインターアクトクラブ活動を想像する～” 
地区よりバスの手配があります（３台 長野駅発、飯田駅発、松本駅発） 

 
〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕〔下伊那グループ〕 

【2022-2023 年度下伊那グループ】下伊那グループガバナー補佐久保田和彦、幹事近藤克彦 
 ・７／５（火）地元報道機関との懇談会（懇親会）シルクホテルにて 
   18:00～会長・幹事会 18:30 地元報道機関との懇談会 19:00～懇親会 
   〔出席〕久保田和彦、近藤克彦、小林義尚、木下裕亮、事務局 
○下伊那グループ新任挨拶 
 ７／ １（金）飯田南ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…7月 15 日（金） 
 ７／ ５（火）飯田東ロータリークラブ 12:30 点鐘 事前訪問…8月 23 日（火） 
 ７／ ６（水）飯田ロータリークラブ  12:30 点鐘 事前訪問…10月 19 日（水） 
 ７／１４（木）天竜川ロータリークラブ 18:30 点鐘 事前訪問…8月 18 日（木） 

（7/14納涼例会）場所／高森町「ドライブイン柳」 

 

［今年度新盆について］ 

≪飯田南ＲＣ 横田かおる様…横田盛廣様ご令室≫ 

    2022 年 3月 8 日ご逝去 
 

≪飯田東ＲＣ 宮嶋徹会員ご尊父様≫ 

    2022 年 7月 7 日 ご逝去 
    ＊新盆は来年執り行われます 

 


